

Nuestra primera Autoridad



HONRAMOS las páginas de esta revista con la fotografía del actual Gobernador Civil de Almería, porque queremos rendir un homenaje, a quien supo encauzar la opinión y acabar con el descontento y desbarajuste existente en la provincia.

El Excmo. Sr. D. Carlos Palanca y Martínez-Fontín, nació en Cuba en 1882. Es hijo del bizarro General Palanca, y habiendo estudiado la carrera militar, es en la actualidad Comandante de Caballería.

Cuando el advenimiento del régimen reinante fué nombrado Delegado Gubernativo del partido de Estepa, Sevilla, en el que fué proclamado Presidente de la Unión Patriótica. Más tarde fué Gobernador de Córdoba, siendo desde ésta trasladado a Almería.

Es el Sr. Palanca persona cultísima, atenta y francamente liberal en su trato y en su proceder. Está muy bien orientado en política, sabiendo desarrollar con gran acierto y entereza la misión que le está encomendada, encontrando en toda la provincia disposición a cooperar en la recta labor emprendida.

D. Juan M.^a de Madariaga

ESTE hombre tan joven como culto es una esperanza para la política de Almería.

Por sus méritos y su talento es hoy Presidente de la Excma. Diputación Provincial, al frente de la cual realiza una labor plausible.

Hombre activo y emprendedor, desarrolla un programa que bien pronto Almería se sentirá orgullosa de él.

La repoblación forestal, una completa red de caminos vecinales, construcción de nuevos pabellones en el Hospital Provincial, dotándolo a la vez del material necesario y útil y otros varios puntos de gran interés, son las principales miras de este hombre, que día a día va ganando en prestigio y teniendo mayor número de incondicionales.

Es digna de encomio la labor que realiza al frente de la Diputación, no solo por su actividad y celo sino por la reconocida honradez con que administra los intereses provinciales.

Nuestra felicitación más sincera y sirvan estas líneas de aliento en el constante luchar.

